



Villa - Chalet en venta en Abanilla, Abanilla

315.000 €

Referencia: RS20451 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 3.091m² Construido: 196m²





Oriental, Abanilla

Ingresa a su propio pedazo de paraíso español, cómodamente ubicado en el tranquilo abrazo del Valle de Hondón. Aquí, la vida de lujo se combina con una serenata campestre, creando una sinfonía de relajación y elegancia. Imagínese esto: a medida que se acerca, un encantador camino de grava serpentea hacia su refugio privado, atrayendo con la promesa de aislamiento y estilo. La parcela, un extenso lienzo de 2838 m², es una deliciosa combinación de caminos de grava de fácil cuidado y zonas de exuberante vegetación. Perfecto para aquellos que desean la belleza sin molestias, aunque hay mucho espacio para que los amantes de la jardinería agreguen su toque mágico. Cruce el umbral a través de una naya protegida, un acogedor espacio de 40 m² que actúa como el corazón de esta villa. Aquí, la línea entre descansar y cenarse difumina, lo que lo invita a hundirse en lujosos cojines, organizar reuniones animadas o simplemente acurrucarse con un buen libro junto a la crepitante chimenea de leña. Aventúrate más profundamente y un pasillo se extenderá como un abrazo de bienvenida, llevándote a cada rincón de esta morada de ensueño. A la izquierda, las puertas gemelas se abren para revelar el corazón de la vida familiar: una gran cocina y salón, donde las escapadas culinarias se combinan con charlas acogedoras. Con su diseño de planta abierta, electrodomésticos de primera categoría y un amplio comedor, este espacio está hecho para crear recuerdos. Al lado, un espacioso cuarto de servicio esconde los aspectos prácticos de la vida, completo con una práctica puerta trasera para escapadas rápidas al estacionamiento con sombra. Desde la cocina, las puertas dobles lo invitan a un salón de invierno iluminado por el sol, un remanso de calidez con su propia estufa de leña crepitante y vistas que se extienden sobre la piscina y la naya. Dormir es fácil en esta villa, con cuatro generosas habitaciones dobles para elegir. El dormitorio principal, un santuario en sí mismo, cuenta con vestidor y baño privado con lujoso jacuzzi. Los huéspedes también serán mimados con un segundo baño que ofrece una ducha refrescante. La practicidad se combina con la vida moderna con todos los detalles: red eléctrica, suministro de agua confiable, calefacción central, aire acondicionado e Internet de fibra óptica ultrarrápido (hasta la asombrosa cifra de 1000 mbps). Afuera, el mundo se desarrolla en su patio de juegos privado. Una resplandeciente piscina de 12x5 m invita a las tardes de ocio, mientras que la terraza bañada por el sol promete el lugar perfecto para broncearse. ¿Te apetece una copa junto a la piscina? La casa de la piscina también funciona como cocina de verano y bar, lista para sus veladas al aire libre. Y para aquellos que buscan sombra, un acogedor rincón para tomar el sol ofrece un respiro con vistas que se extienden sobre el valle, las montañas y los bosques. Ah, y no se olvide de los árboles frutales: 14 de ellos, cargados de la promesa de manzanas, peras, melocotones, nectarinas, higos y más. Diseñada para lo mejor de ambos mundos (vivienda de tiempo completo o escapadas de vacaciones), esta villa promete lujo con un lado de vida fácil. Convenientemente ubicada cerca de la animada ciudad de Pinoso, a solo un paso (bueno, 20 minutos) del Valle de Hondón, y a un corto paseo (45/50 minutos) de la costa bañada por el sol y del bullicioso aeropuerto de Alicante, esta propiedad es una joya esperando ser descubierta. Si bien la villa viene sin muebles, ¡no temas! Los vendedores están abiertos a un poco de negociación para aquellos que quieran una opción llave en mano. Entonces, ¿por qué esperar? Aproveche la oportunidad de hacer suya esta impresionante villa, donde cada día se sentirá como unas vacaciones en el paraíso. Aquí no estarás soñando tu vida, sino viviendo tus sueños.